

## Se presentó el corredor turístico Cañuelas-Lobos-Roque Pérez

Escrito por Administrador

Martes, 30 de Mayo de 2017 00:00

---

{besps}produccionyturismo30052017|width=215|height=161{/besps}

Ayer lunes 29 de mayo por la mañana, se presentó el corredor turístico de comunidades rurales "Sabor a pueblos" en la Casa de la provincia de Buenos Aires, con la intención de promover los atractivos de Uribelarrea (Cañuelas), Villa Logüercio (Lobos) y La Paz (Roque Pérez). Estuvo presente la Coordinadora de Turismo Alejandra Tessi, junto a Marcelo Di Giácomo (Cañuelas) y Jenifer Sperr (Lobos).

Los 3 pueblos aprovecharon la oportunidad para difundir sus fiestas populares, y en el caso de La Paz, Tessi explicó la propuesta de "La noche de los almacenes de campo".